

Casi 100 embarcaciones competirán en Torneo Internacional Ernest Hemingway



La Habana, 14 de jun (RHC). El comité organizador del 66 Torneo Internacional de la Pesca de la Aguja Ernest Hemingway confirmó la presencia de 93 embarcaciones, lo que coloca a dicha edición como la mayor de las celebradas.

Este registro supera al logrado en 1979 en el que compitieron 85 yates y define la espiral creciente del turismo náutico en Cuba.

El presidente del Grupo Empresarial de Náutica y Marinas Marlin S.A., Domingo Cisneros, agregó que en la cita participan deportistas de los Estados Unidos, Lituania, Argentina, Rusia, Holanda, Reino Unido, México, Puerto Rico, España, Italia, Francia y Cuba.

En la nómina de competencia (13 al 18 de junio) están 492 personas, lo que corrobora a esta convocatoria como la mayor y ratifica al torneo como uno de los más importantes de su tipo en el mundo.

Organizado por el Club Internacional Hemingway, la marina de igual nombre y el Ministerio de Turismo, esta versión desde hace meses destapa expectativas sobre su realización.

El Hemingway comenzó en 1950 en presencia del escritor estadounidense y en la actualidad, aupado por la Federación Internacional de Pesca Deportiva (IGFA, por sus siglas en inglés), forma parte de un circuito global para acumular puntos.

Este año, la novedad la trae una mayor presencia de estadounidenses que aprovechan el restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Washington y La Habana (2015), pese a que aún persisten las limitaciones a los viajes libremente desde el norte a Cuba.

En esta ocasión, los asistentes se benefician de 12 categorías para poder visitar a la isla, pero aún resta que los estadounidenses puedan viajar como turistas libremente a este archipiélago.

No obstante, el torneo constituye todo un símbolo de la hermandad entre pescadores de las partes.

Precisamente, el escritor Ernest Hemingway representa una especie de sello entre cubanos y norteamericanos, cuando en su momento (1954) al recibir la medalla del Premio Nobel de Literatura se reconoció como un cubano nato (propias palabras).

El litoral norte occidental cubano significa un trayecto marineramente favorable para la pesca de peces de pique, incluso una parte de la Corriente del Golfo de México, la bautizaron en su momento los pescadores como la Milla Hemingway.

Dicho bautizo se debió a que el novelista estudió y escribió sobre el particular, y canonizó esa zona de pesca con su actividad, por sus insistentes viajes y el enfrentamiento a esos peces, lo que se recuerda ahora por los asistentes al torneo de este año.

Las autoridades turísticas cubanas tratan de diversificar las propuestas recreativas por encima de Sol y playa, cuando aparecen viajes de naturaleza, aventuras, circuitos, cultura, congresos y, sobre todo, náutica recreativa, que incluye buceo y pesca.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/96804-casi-100-embarcaciones-competiran-en-torneo-internacional-ernest-hemingway>



Radio Habana Cuba